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MINISTÉRIO DA AGRICULTURA E PECUÁRIA 

CONSELHO NACIONAL DE POLÍTICA AGRÍCOLA 

COORDENAÇÃO-GERAL DE APOIO ÀS CÂMARAS SETORIAIS E TEMÁTICAS 

CÂMARA SETORIAL DE FIBRAS NATURAIS 

 

MEMÓRIA DA 36ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 
DATA: 01/11/2023 – Quarta-feira  

HORÁRIO: 09:00 às 12:00 (Horário de Brasília)  

LOCAL: Reunião híbrida (Sala virtual) – Link: < https://meet.google.com/ire-rwqe-uqs  >  

Presencial – Ministério da Agricultura, bloco D, Térreo (Sala de reuniões das Câmaras Setoriais) 

 

1. 09:00 - Abertura da Reunião – Sr. Wilson Andrade, Presidente da Câmara 

- Atualizações sobre o evento da INFO/Fao previsto para março de 2024 

O Presidente da CSFN – Dr Wilson Andrade – relatou os esforços para trazer a reunião da 

INFO/FAO para ser realizada no Brasil, e ressaltou o importante apoio do Governo do Estado da 

Bahia, e de entidades empresariais locais, tais como o Sindicato das Indústrias de Fibras Vegetais 

do Estado da Bahia (SINDIFIBRAS), a Federação da Agricultura, a Pecuária da Bahia (FAEB) e a 

Federação das Indústrias da Bahia (FIEB) para esta realização. Informou que ainda estão em 

tratativas os apoios da Confederação Nacional da Indústria (CNI), da Confederação da Agricultura 

e Pecuária do Brasil (CNA), e da Associação Brasileira da Indústria Têxtil e de Confecção 

(ABIT). O evento está previsto para a 2ª semana de março de 2024, data a ser divulgada em breve. 

- Informes sobre 02 eventos que acontecerão na China no mês de novembro/2023 

O Presidente da CSFN – Dr Wilson Andrade – informou ainda que participará - representando o 

Brasil - em 02 eventos internacionais bem importantes para o setor das fibras naturais: 

✓ International Conference on Multi-purpose Usage of Natural Fiber Crops de 02 a 06/11/23 

no Institute of Bast Fiber Crops, CAAS em Changsha – Provincia de Hunan – China; e 

✓ First International Symposium on Bamboo as a Substitute for Plastic, de 07 a 08/11/2023 

realizado pelo International Bamboo and Rattan Organization (INBAR) e The National 

Forestry and Grassland Administration os China (NFGA), em Beijing – China. 

2. 09:10 – Atualizações sobre os pleitos do Sisal – Sr. Fábio Silva Costa, Gerência de Fibras e 

Alimentos Básicos (GEFAB/SUGOF/CONAB); Sr Ivo Naves (APEB/ Movimento Pró-Sisal), 

e; Dr. Wilson Andrade (Sindfibras) 

- O Dr Wilson Andrade relatou os esforços que vêm sendo aplicados para buscar soluções junto 

ao Governo Federal e o Governo da Bahia, para a cadeia do sisal. Foram realizados vários pedidos 

documentados junto ao MAPA, CONAB, MDA, Deputados e Senadores da Bahia para a 

desburocratização de algumas providências, que já deveriam ter sido tomadas desde o ano passado 

(2022), além de reuniões presenciais nos gabinetes da CONAB e do Ministro da Agricultura e na 

SFA Bahia, que contaram com a presença do Movimento Pró-Sisal. 

- O Sr Ivo Naves relatou a situação caótica em que vive e passam os produtores de sisal ... “Não 

temos mais tempo...é muito frustrante ver a inércia do Governo Federal para tomar providências 

solicitadas desde o início de 2022 com relação à PGPM, Custo de Produção e Armazenagem... É 

preciso refazer o cálculo do custo de produção urgente” (...) “São muitos eventos, reuniões, 

documentos e nada de fato acontece”.  

https://meet.google.com/ire-rwqe-uqs
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- O Sr Ivo Naves solicitou ainda à CNA que atualizasse os membros deste colegiado sobre a 

iniciativa apresentada ano passado (2022) do Plano Nacional do Sisal. O Sr Muni Lourenço, 

representante da CNA ficou encarregado de buscar essa informação, e dar um retorno. 

- O Sr Rafael Mota, representante do Sindicato de Conceição de Coité – BA também relatou a 

situação desesperadora pela qual passam os produtores de sisal. Foram realizadas várias reuniões 

com os órgãos responsáveis, tanto do governo federal como do Estadual, organizações de 

produtores e cooperativas, e a ajuda não chega. 

- O Sr Fábio Costa se pronunciou em nome da Conab e reforçou que a instituição está empenhada 

em agilizar o processo da PEP, entre outras medidas que estão sendo alinhadas junto aos 

representantes do Sisal. 

3. 09:40 – Apresentação de vídeo institucional em “Comemoração dos 50 anos da Embrapa”; - 

Contribuições ao evento do “Grupo Intergovernamental de Fibras Naturais (INFO/FAO), previsto 

para março de 2024 e; - Iniciativas da Embrapa voltadas ao setor das Fibras Naturais. – Dr. 

Wagner Lucena 

- O pesquisador da Embrapa e membro da CSFN, Dr Wagner Lucena, apresentou as iniciativas 

da Embrapa voltadas às Fibras Naturais e falou da importância do trabalho em conjunto com este 

colegiado; 

- Muitos membros/representantes de diferentes fibras ficaram interessados em discutir 

individualmente seus respectivos setores junto a Embrapa, pois cada fibra tem sua própria cadeia 

produtiva, com suas particularidades. O pesquisador Wagner colocou-se à disposição para receber 

os membros deste colegiado que tiverem interesse em discutir os projetos em andamento, ou 

mesmo novas propostas de parceria; 

- O pesquisador apresentou ainda um vídeo institucional em comemoração aos 50 anos da 

Embrapa. Tanto o vídeo, como a apresentação estarão disponíveis juntamente com esta memória 

de reunião. 

4. 10:00 – Atualização sobre as ações e iniciativas voltadas para a cadeia produtiva da Piaçava da 

Bahia em 2023 – Dra. Noara Pimentel (AQGBI/BA) 

- A representante da Piaçava da Bahia, Dra Noara Pimentel, apresentou os resultados do GT de 

Piaçava e os inúmeros desafios que ainda precisam ser superados; ela traçou um panorama de 

atividades do GT da Piaçava criado no âmbito desta Câmara de 2019 a 2023; trouxe dados 

recentes de produção e da Política PGPMBio (Conab); e apresentou os desafios do Setor da 

Piaçava da Bahia, identificados ao final das atividades do Grupo de Trabalho em 2022, assim 

como as potencialidades de desenvolvimento dessa cadeia produtiva. (obs: esta apresentação será 

disponibilizada aos membros da CSFN). 

- Ressaltou ainda a importância das parcerias com o Governo Federal, e solicitou à Embrapa a 

promoção de uma atividade junto aos beneficiários do Projeto “Manejo sustentável de fibras da 

piaçava (Attalea funifera e Leopoldinia piassaba)”, para que estes possam se apropriar dos 

resultados (...);  

- Em resposta, o Dr Wagner Lucena, representante da Embrapa, se colocou à disposição para 

esclarecer quaisquer dúvidas sobre o desenvolvimento desse trabalho, e sobre seus resultados. 

5. 10:10 – Atualização sobre as ações voltadas ao setor do Cânhamo – Thiago Amano 

(ABICANN) 

- Devido ao tempo avançado, o Sr Thiago Amano abriu mão do seu tempo de fala, e agradeceu 

pela participação neste fórum. 

6. 10:20 – Relato sobre o recente lançamento da Frente Parlamentar do Bambu e Fibras Naturais; 

Retomada do projeto de Regulamentação da Lei 12.484/2011, que dispõe sobre a Política Nacional 
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de Incentivo ao Manejo Sustentado e ao Cultivo do Bambu - PNMCB – Dra. Anelizabete 

Teixeira (UEG) 

- A Professora Anelizabete abordou sobre o relançamento da Frente Parlamentar do Bambu e das 

Fibras Naturais, que ocorreu em 30/08/2023 na Câmara do Deputados, e que reuniu autoridades e 

especialistas de diferentes fibras em especial do Bambu. Ela ressaltou a importância desse trabalho 

em conjunto, e do apoio fundamental do Legislativo para a elaboração das leis que poderão 

conduzir políticas públicas estruturantes ao setor das fibras naturais. 

- Nesse sentido, a professora fez um apelo à Câmara e aos representantes do MAPA presentes, 

para que se retome, em caráter de urgência, o processo de elaboração do DECRETO que 

regulamentará a LEI No 12.484 de 08/09/2011, que dispões sobre a “Política Nacional de 

Incentivo ao Manejo Sustentado e ao Cultivo do Bambu”. Esse passo é fundamental a fim de que 

se possa avançar nas demais pautas do setor de Bambu. 

- A prof Anelizabete passou a palavra ao convidado Prof Nery Auler, assessor parlamentar do 

Deputado Giovani Cherini, Presidente da FPM do Bambu; o Dr. Nery reforçou a importância 

desse trabalho em conjunto em prol do Bambu e das Fibras Naturais, e se colocou à disposição em 

nome da Frente Parlamentar e do Dep. Cherini, para dialogar e articular atividades que venham 

fortalecer o setor. 

- A Dra. Anelizabete informou não haver conseguido patrocínio para participar do evento 

Internacional realizado pelo INBAR em Beijing – China, mas afirmou que considera-se muito bem 

representada, com a participação pelo Brasil do Dr Wilson Andrade (Presidente desta Câmara) 

nesse importante evento. 

7. 10:30 – Atualizações sobre o Setor da Seda – Sr. Renata Amano (ABRASEDA) 

- A Profa Cristiane Cordeiro, coordenadora geral da ABRASEDA, convidada pela Presidente da 

Abraseda Renata Amano, apresentou um balanço da instituição e do Setor da Seda do Paraná 

“Seda Brasil - O fio que transforma”; 

- Na apresentação ela abordou aspectos das áreas de atuação do Instituto, como: design gráfico que 

atua na identidade visual e promoção da Seda Brasil; área temática de Biologia que trabalha com 

biologia molecular da seda, genética toxicológica, microbiologia de solos e plantas, ecologia 

microbiana; área temática de Agronomia que trabalha com cultura de tecidos e células de plantas; 

área temática de Zootecnia que trabalha com alternativas alimentares para o Bicho da Seda, 

Avaliação, produção e conservação de forragens; área temática de Química que trabalha com a 

Coloração, pigmentação e aplicações da seda; e a área Têxtil que atua nos Processos têxteis, 

tingimento natural e materiais têxteis. 

- Falou ainda sobre os eventos mais recentes do setor, tais como as Feiras Nacionais e 

Internacionais, Cursos de Aperfeiçoamento em Sericicultura, Projetos de PD&I, entre outras 

atividades relevantes para o Setor da Seda. A Dra Cristiane disponibilizou a sua apresentação aos 

membros deste colegiado. 

8. 10:40 - Indicação de nome para o próximo mandato da CSFN (2024-2026) 

- Dr Wilson Andrade (Sindifibras), presidente deste colegiado desde março de 2020, colocou 

seu nome à disposição deste plenário para recondução de seu mandato por mais 02 anos, e 

agradeceu a todos pela confiança depositada ao seu trabalho à frente deste colegiado. Dr Wilson 

agradeceu ainda à Consultora Técnica Karine Araújo pela parceria ao longo desse período, e 

salientou que sem a dedicação da mesma esse trabalho junto à CSFN seria bem mais difícil; 

aproveitou para convidá-la a continuar como Consultora Técnica, caso o plenário opte por sua 

condução.   

- Sr Ivo Naves (Apaeb) se apresentou a todos os presentes, falou se sua longa trajetória e 

dedicação à Câmara de Fibras Naturais desde a sua criação, relembrou momentos importantes do 

seu trabalho como consultor técnico, e ressaltou a importância da alternância de poder. Por estas e 
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outras motivações, colocou seu nome à disposição do plenário para o próximo mandato 2024-

2026. 

Votação: Por unanimidade, o plenário decidiu por reconduzir o nome de Wilson Andrade 

Galvão ao próximo mandato de 2024-2026. 

 

9. 10:50 – Assuntos Gerais 

9.1. Informes da Secretaria Executiva da CSFN; - Calendário de reuniões 2024 – Sr. Gustavo 

Santos (Secretário da CSFN/CGACST/Mapa) 

- O Calendário de Reuniões 2024 aprovado nesta plenária foi:  

37ª RO - 06/03 (quarta-feira); 38ª RO - 05/06 (quarta-feira); 39ª RO - 11/09 (quarta-feira) e 

40ª RO - 13/11/2024 (quarta-feira). 

9.2. Balanço das ações da CSFN em 2023; - Novos pedidos de assento na CSFN – Karine Araújo 

(Consultora) 

- A consultora técnica Dra Karine Araújo apresentou um balanço de atividades de 2023 e 

disponibilizará essa apresentação aos membros deste colegiado. 

- Foram recebidos 3 novos pedidos de assento nesta Câmara Setorial: 

▪ Cooperativa dos Piaçabeiros do Médio e Alto Rio Negro (COOPIAÇAMARIN) 

localizada em Santa Izabel do Rio Negro, Estado do Amazonas, representando o setor da 

Piaçava do Amazonas, e será representada pelos senhores SEDER HELIO KATZ NARA e 

JAIRO PEREIRA BASTOS. 

▪ Sindicato Nacional dos Produtores de Coco do Brasil (SINDICOCO), sede localizada em 

Recife-PE, representando o setor do Coco que inclui a “fibra de coco”, e será representada 

pelos senhores FERNANDO JOSÉ RAMOS FLORENCE e FRANCISCO DE PAULA 

DOMINGUES PORTO. 

▪ Sindicato Rural de Conceição do Coité (BA), representando o setor do Sisal, e será 

representada pelos senhores RAFAEL MOTA DA SILVA e ANTONIO DOS REIS DA 

SILVA ALQUINO. 

Os 03 pedidos foram aprovados no plenário por unanimidade. 

- Foram identificadas 03 entidades/ instituições sem participação ativa, com mais de 5 faltas 

consecutivas injustificadas.  

▪ Sindicato das Indústrias de Fiação e Tecelagem do Estado do AM – O representante desta 

entidade, o Sr Sebastião Guerreiro, solicitou desligamento deste colegiado em dezembro de 

2022. Desde então, a entidade não indicou mais representante, não comunicou o interesse 

em permanecer com o assento nesta câmara, nem respondeu os e-mails solicitando tal 

definição. Portanto, aplicar-se-á o parágrafo 3º do artigo 14 da Portaria nº 253, de 6 de 

novembro de 2019 que dispõe sobre o regimento interno das câmaras setoriais e temáticas. 

▪ A Cooperativa Mista Agropecuária de Manacapuru-AM (COOMAPEM), entidade 

representada por Arimar Ramires de Lima e Elias Medeiros do Carmo não comparece, e 

nem justifica suas faltas há mais de 2 anos, ou seja, mais de 5 reuniões consecutivas. 

Portanto, neste caso aplica-se o parágrafo 4º do artigo 14 da Portaria nº 253, de 6 de 

novembro de 2019 

§ 4º A exclusão ocorrerá de ofício se o membro representante do órgão, 

entidade ou instituição integrante deixar de comparecer a 5 (cinco) reuniões 

consecutivas.  
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▪ Instituto Interamericano de Cooperação para a Agricultura (IICA) representada por Lucia 

Maria Branco de Freitas Maia passará a compor o quadro de convidados eventuais. 

▪ Com relação à Secretaria de Agricultura Familiar (SAF) esta era representada pelas 

servidoras Tarcila Martins Portugal e Fernanda de Sá Martins Araújo até dezembro de 

2022. No entanto, esta Secretaria passou para a nova estrutura do Ministério do 

Desenvolvimento Agrário (MDA) no início de 2023 – Governo Lula –, e desde então está 

sem representante. Contudo, será solicitado ao MDA que indique representantes desta 

secretaria que tem interface com praticamente todas as pautas dos setores das fibras 

naturais. 

10. 12:00 – Encerramento 

- A equipe da Coordenação Geral das Câmaras Setoriais representada pelo Coordenador geral Sr. 

Leandro Pires e o Secretário Gustavo Rocha, encerrou a reunião agradecendo a participação e 

colaboração de todos em mais um ano de trabalho. Ressaltou que algumas mudanças estão em 

curso para dar maior celeridade às demandas das câmaras e que estão sempre à disposição de todas 

as entidades membros 

- O Dr Wilson Andrade agradeceu a confiança de todos na indicação para mais um mandato, e 

solicitou que todos os membros encaminhem sugestões para a elaboração de um plano de trabalho 

dos próximos 02 anos (2024-2026). 

- Dr Wilson Andrade agradeceu o Ministério da Agricultura pelo apoio às iniciativas e demandas 

da Câmara de Fibras Naturais, e em especial à Coordenação Geral das Câmaras Setoriais e 

Temáticas, na pessoa do Sr Leandro Pires Bezerra de Lima. 

- A consultora Karine Araújo também agradeceu a confiança e reconhecimento pelo seu trabalho 

voluntário e dedicação a este colegiado, e ressalta que é de suma importância a participação e 

engajamento de todos os membros para que os resultados possam de fato serem alcançados... 

“Sei que muitas vezes pode ser desmotivador não obter resultados a curto e médio prazo, 

mas pior seria não ocuparmos esses espaços de participação da sociedade junto aos 

governos. Não há resultados efetivos neste tipo de fórum sem o engajamento dos cidadãos 

(...) a participação não inicia e termina na reunião ordinária, ela precisa ter continuidade 

para gerar resultados. Por isso não desistam! Somos a voz de milhares de produtores de 

fibras naturais que estão espalhados pelos lugares mais longínquos deste país.” 

- A consultora Karine Araújo deu boas-vindas aos novos membros das três (03) instituições 

aprovadas nesta 36ª RO, e que estavam presentes na reunião de forma virtual.  

- Registra-se a participação presencial das seguintes entidades: 

Ivo Naves – APAEB; Luiz Pacheco – ABIT; Noara Pimentel – AQBGI; Muni Lourenço e 

Amanda Roga – CNA; Giovanni Queiroz - SEDAP/PA (Secretaria de Estado de Desenvolvimento 

Agropecuário e da Pesca); Fábio Costa (CONAB); João Carlos de Matos – Senado Federal 

 

ENCAMINHAMENTOS DA 36ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 01/11/2023 

Encaminhamentos Órgão 

Demandado 

Ação Responsável Prazo 

Esperado 

Oficializar à Embrapa o 

convite para sua 

participação na coordenação 

do evento da INFO/FAO 

Embrapa Elaborar e ofício e 

tratar diretamente 

com o Dr Wagner 

Lucena 

Consultora 

Karine - 

consultora 

30 dias 

Solicitar à CNA 

informações sobre a 

iniciativa do “Plano 

CNA Elaborar ofício e 

enviar à CNA, com 

o apoio do Dr Muni 

Consultora 

Karine e 

Muni 

30 dias 
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Nacional do Sisal” 

anunciada por ela em 2022 

Lourenço Lourenço 

Oficializar junto ao MDA o 

pedido de indicação de 

representantes da SAF para 

esta câmara  

SAF/MDA Elaborar ofício e 

enviar à CNA, com 

o apoio do Dr Muni 

Lourenço 

CGAC e 

Consultora 

Karine 

45 dias 

Acompanhar o ofício 

009/2023 enviado ao MAPA 

sobre o processo de 

elaboração do Decreto que 

regulamentará a LEI No 

12.484 de 08/09/2011 que 

dispões sobre a “Política 

Nacional de Incentivo ao 

Manejo Sustentado e ao 

Cultivo do Bambu” 

SPA / 

MAPA 

Ofício enviado dia 

24/10/2023 -  

Processo No 

21000.059286/2020-

61 

CGAC, 

Consultora 

Karine e 

apoio dos 

representantes 

do Setor do 

Bambu 

30 dias 

 

LISTA DE PARTICIPANTES / MEMBROS (P=presente / F=Faltou / J=justificado) 

No Sigla da Entidade Membro Titular PR Membro Suplente PR 

1 ABIT Luiz Arthur Pacheco de Castro P Rafael Cervone Netto - 

2 ABICANN Thiago Ermano Jorge P Ana Fábia Ferraz Martins P 

3 ABRASEDA Renata Amano P Anna Beatriz Kariya P 

4 AMAM Carlos Augusto de Lima Gouvea - Alcindo Cavalcante do N. Filho P 

5 APAEB Ivo Manoel Naves  P Ismael Ferreira de Oliveira P 

6 APROBAMBU Guilherme Korte P Suspensa - 

7 AQBGI Noara Modesto Pimentel P Renilda Conceição dos Santos - 

8 CNA Muni Lourenço Junior P José Henrique B. Pereira - 

9 COOMAPEM Arimar Ramires de Lima F Elias Medeiros do Carmo F 

10 COOPERJUTA Verônica Mesquita da Silva P Ana Márcia de A. da Silva - 

11 IFIBRAM Hélio Junqueira Meirelles P Arlindo de Oliveira Leão P 

12 IICA Lúcia Maria B. de Freitas Maia  F Sem suplente - 

13 IVS João Berdu Garcia Junior P Lilian Fittipaldi G. Berdu - 

14 OCB/AM Eliana Medeiro do Carmo F Rodolfo Jordão da S. Filho - 

15 SEAGRI/BA Francisco de Assis Pinheiro P Marcelo Libório Fraga Lima - 

16 SEPROR/AM Daniel Pinto Borges - Waldélia Mara Leal Garcia P 

17 SIFTEAM Sem representante F Sem representante F 

18 SINDIFIBRAS Wilson Galvão Andrade P Fábio Araújo do N. Teixeira P 

19 SINDITEC-PA Flávio Junqueira Smith P Robson Cesar Torres de Souza P 

20 SEDEME-PA José Fernando de M. Gomes Jr - Carlos Augusto de Paiva Ledo P 

21 UNESP Alcides Lopes Leão P Ivana Cesarino Leão - 

22 UEG Anelizabete Alves Teixeira P Roberta Passini - 

CONVIDADOS PERMANENTES 

No Sigla da Entidade Membro Titular PR Membro Suplente PR 

1 
BANCO DO 

NORDESTE 
Jackson Dantas Coêlho P José Airton Mendonça de Melo - 

2 CONAB 
Adonis Boeckmann e Silva 

Subst: Fábio Costa 
P 

Sérgio Roberto Gomes dos 

Santos jr 
- 
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3 CONFEA Ênio da Cunha Dias Magalhães F 
Nilceu Ricetti Xavier de 

Nazareno 
F 

4 CPAB/UnB Anderson Marcos de Souza P Adriana Martins Onghero - 

5 EMBRAPA Wagner Alexandre Lucena P Marenilson Batista da Silva - 

6 MCTIC Daniel Lage Chang - Rosângela de Souza Santos P 

7 SAF/MAPA Sem representante F   

8 SDI/ MAPA Isabel Regina F. Carneiro Roxo F Guilherme Oliveira Werneck F 

9 SPA/MAPA Sávio Rafael Pereira F Lívia Nele Ferreira Coutinho F 

10 SEDAP-PA Ariolando Lima Belfort P Giovanni Queiroz P 

CONVIDADOS EVENTUAIS 

No Instituição Nome do representante  Observação  

1 
Câmara dos 

Deputados 
Nery Auler P Frente Parlamentar do Bambu  

2 ABRASEDA Cristiane Cordeiro P Convidada palestrante  

3 Sindicato Rural Coité Rafael Mota P Pedido de assento  

4 COOPIAÇAMARIN Seder Katz Nara P Pedido de assento  

5 SINDICOCO Fernando Florence P Pedido de assento  

6 CGAC/Mapa Gislane Maciel P Apoio técnico  

7 CTC Vivian P Ouvinte  

8 CNA Amanda Roga P Ouvinte  

9 SENADO João Carlos de Matos P Ouvinte  

10 ? Manoel Evangelista P Ouvinte  

11 ? Eglanem Nascimento P Ouvinte  

12 ? Liliam Araújo P Ouvinte  

EQUIPE TÉCNICA 

1 CGACST Leandro Pires P 
Coordenador-Geral das 

Câmaras Setoriais e Temáticas 
 

2 CGACST Gustavo Rocha  P Secretário da CSFN  

3 CSFN Karine Araújo  P Consultora Técnica da CSFN  
 TOTAL DE PARTICIPANTES  46 

 
OBS: Por motivos técnicos de transição de sistemas operacionais, essa reunião não foi gravada. As 

apresentações feitas na reunião, e disponibilizadas pelos palestrantes, serão encaminhadas aos membros 

juntamente com esta memória, e publicadas no site das Câmaras: https://www.gov.br/agricultura/pt-

br/assuntos/camaras-setoriais-tematicas/camaras-setoriais-1/fibras-naturais 

 

APROVAM E ASSINAM ESTA MEMÓRIA  

 Nome  Assinatura  

Presidente: Wilson Andrade   

Consultor: Karine Araújo   

Secretário: Gustavo Santos  

 

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/camaras-setoriais-tematicas/camaras-setoriais-1/fibras-naturais
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/camaras-setoriais-tematicas/camaras-setoriais-1/fibras-naturais

